

# News Release

## Satgas Pamtas Yonif 403/WP Bagi Masker Gratis

Update - [NEWSRELEASE.ID](https://newsrelease.id)

Apr 20, 2021 - 22:30



SLEMAN - Pencegahan penularan dan penyebaran Covid-19, di lingkungan binaan Pos Kout Arso Tami, Satgas Pamtas Yonif 403/Wirasada Pratista melaksanakan pembagian masker ke warga sekitar.

Selain itu, juga disertai pemberian obat-obatan gratis kepada warga di Kampung Workwana, Distrik Arso, Kabupaten Keerom, Papua.

Hal ini dikemukakan oleh Dokter Satgas Pamtas Yonif 403/Wirasada Pratista

Lettu Ckm dr. Kristia Yudha Bayu M, dalam rilis tertulisnya disampaikan ke Mako Yonif 403/WP di Jalan Kaliurang, Sleman, DIY, Selasa, (20/4/2021).

Diungkapkan Dokter Satgas, sasaran dari pembagian masker secara gratis ini adalah pengguna jalan dan masyarakat yang tidak menggunakan masker di tempat-tempat umum. Sembari memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya pencegahan virus covid-19.

"Kita edukasi warga, tentang penggunaan masker saat di luar rumah, jaga jarak satu dengan lainnya, mencuci tangan dan menghindari kerumunan (physical distancing) serta menjaga pola hidup sehat dan bersih," ujar Lettu Ckm dr Bayu.

Dijelaskan, pembagian masker ini menindak lanjuti instruksi pemerintah pusat bahwa salah satu upaya memutus mata rantai penyebaran virus covid-19 yakni menerapkan protokol kesehatan.

"Kami menghimbau masyarakat agar mematuhi instruksi pemerintah untuk menerapkan langkah-langkah pencegahan penyebaran virus covid-19 agar memakai masker bila akan keluar rumah dan tetap tinggal di rumah bila tidak ada keperluan yang sangat mendesak," lanjut Bayu.

"Selain itu, kegiatan ini dilakukan oleh seluruh jajaran Pos Satgas Pamantas Yonif 403/Wirasada Pratista sebagai wujud nyata mendukung tugas pemerintah pusat maupun pemerintah daerah dalam memutus mata rantai wabah virus covid-19," tutup Bayu.

Salah satu warga Workwana, Johannes (59) menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pos Kout Arso Tami yang telah membagikan masker ke warga secara gratis.

Terlebih disertai pelayanan pengobatan gratis sembari mengajak dan menghimbau masyarakat untuk selalu menggunakan masker, sering mencuci tangan dan menjaga jarak aman guna melindungi masyarakat dari penyebaran virus covid-19 dan memutus penularan virus covid-19.

"Saya ucapkan terimakasih kepada bapak-bapak TNI Pos Kout Arso Tami yang sudah peduli kepada masyarakat kami dengan bagi-bagi masker dan kasih obat yang sakit agar sehat," tandas Johannes. (Rils/Muhis)